「週末だから洗濯しなきや」

業さえ億劫なことが乙女にはあるということだ。ちこちに脱ぎっぱなしの服があるということは、その作もう私に残された仕事はない。そうはいっても部屋のあはずぼらな私に優しくて、洗剤を入れてボタンを押せばな事全般が嫌いだが洗濯は嫌いじゃない。文明の利器

水面

「キュウリもハムもないじゃん」

らぬ素冷やし中華という寂しい昼食は回避できるな。いのように詰る。卵はあるので、かろうじて素うどんなり業自得なすっからかんの冷蔵庫の中身を、他人のせ

「きみーのなみだはふふふふーん」

ほうが正しいかもしれない。
もサビの歌詞五文字程度しか知らないので鼻歌といったアイドルのラジオで流れていた曲を口ずさむ。といって昨日寝る前に垂れ流していた知らない芸人と知らない

キッチンに冷やしていたワンルームの扉を開け、一歩キッチンに踏み出すと生ぬるい空気にからめとられるような感覚になり、料理したくないなと思ったが意を決しうな感覚になり、料理したくないなと思ったが意を決しっな感覚になり、料理したくないなと思ったが意を決しってコンロの前に立つ。今流行りのアイエイチではなくガスコンロがたった一口。麺を先に茹でると伸びてしまうので、錦糸卵から作ろう。やっぱやめた、炒り卵でいいや。味一緒だし。ボウルの中に卵を一つ割り、菜箸でかや。味一緒だし。ボウルの中に卵を一つ割り、菜箸でかや。味一緒だし。ボウルの中に卵を一つ割り、菜箸でかや。味一緒だし。ボウルの中に卵を一つ割り、菜箸でかや。味一緒だし。ボウルの中に卵を一つ割り、菜箸でかりませばる。コンロの大をつけるとたでさえ暑い廊下兼き混ぜる。コンロの大をつけるとたでさえ暑い廊下着き混ぜる。

待つうちに疲れてきてそのまま床に座り込む。鍋に譲る。並々注いだ湯はそうすぐには沸かないので、できた炒り卵を皿にとって、コンロをフライパンから

「明日で二十歳、かあ」

久々に意味のある文を発したからかなんだか不思議な久々に意味のある文を発したからかしれいかがなものか。夜は食べないことも多いから、もしはいかがなものか。夜は食べないことも多いから、もしはいかがなものか。 夜は食べないことも多いから、もしかしたら十九歳最後の、十代最後の食事になるかもしれかしたら十九歳最後の、十代最後の食事になるかもしれないのに。

暑い。ぼーっとしていたら急にトイレに行きたくなって、おい自分の怠惰さに呆れてしまう。湯が沸騰し始めたので、再び灼熱のコンロ前に立ち、中華麺の袋を破いた。で、再び灼熱のコンロ前に立ち、中華麺の袋を破いた。

面倒くさいので、その選択肢は頭の中で却下された。で冷やすとよくしまるのだがわざわざ冷蔵庫に行くのがざるにあげ、ざざっと水道水で冷やす。本当だったら氷つに煩わしさと愛しさを感じた。茹で終えた麺を鍋からるまで健気に麺が茹で上がったことを知らせ続けるそいいこうかなと思ったところでタイマーがなる。私が止めいこうかなと思ったところでタイマーがなる。私が止め

る。
リアし、冷房の効いた部屋でテレビを見ながら麺をすす
リアし、冷房の効いた部屋でテレビを見ながら麺をすす
なんやかんや冷やし中華づくりというミッションをク

「本当に私、ハタチになっちゃうのかなあ、明日」「本当に私、ハタチになっちゃうのかなあ、明日」「本当に私、ハタチになっちゃう」と嘆いて見せる彼女たいで過ごしてしまうのは一人暮らしの弊害と言えるだろう。そのせいでしゃべり方を忘れそうになることを嫌なりたかった。周りの女の子たちは大人になることを嫌なりたかった。周りの女の子たちは大人になることを嫌なりたかった。「もうハタチになっちゃう」と嘆いて見せる彼女たった。「もうハタチになっちゃう」と嘆いて見せる彼女たった。「もうハタチになっちゃう」と嘆いて見せる彼女たった。「もうハタチになっちゃうのかなあ、明日」

「去年制服でテーマパークいったけどさぁ、ハタチ過ぎ「去年制服でテーマパークいったけどさぁ、ハタチ過ぎ「お、もうすでに肌の潤いがなくなってさ」「和、もうすでに肌の潤いがなくなってさ」「私、もうすでに肌の潤いがなくなってき」「それは早すぎない~?」

「やばいよね~。なんかいいのない?」

をオトナにしているのだ。
悟っている。そのことがオトナになりたくない彼女たち下り坂だということを甘んじて受け入れようとしている。でピークだと信じて疑わない。そしてこれからの人生がのピークだと信じて疑わない。そしてこれからの人生がいかの間にかおすすめの導入化粧水やらオールインワいつの間にかおすすめの導入化粧水やらオールインワ

外と悪くない。 思い出したように冷やし中華の麺をすする。うん、意

ていた。気がしていた、のだった。

大トナな彼女たちと違って私はそれを信じられなかった。ずっと二十歳になれば何かが変わると信じていた。

大人にも入れてもらえない疎外感とか。そんなもよく分からない不安とか、大人になれない焦りとか、子はにも大人にも入れてもらえない疎外感とか。そんなもの全部消え去って、全知全能にでもなれるがった。

いる、分かっているけど。 かが大きく変わるなんてことはないのだろう。わかって 間は水をワインに変えられないし、海を真っ二つにでき も超常現象的奇蹟なんかは私には起こせない。普通の人 ていうのに、何かが起こりそうな、台風の前の日みたい たりするそうだ。明日は待ちに待った「運命の日」だっ 大切なものがなくなったり、鏡が割れたり、時計が壊れ ラピストいわく、例えば運命の人との出会いの前には、 あるという。この前雑誌に出ていた、スピリチュアルヤ た。奇跡や物事の転機が訪れるときにはたいてい前兆が その日がそんなに特別な日になるとは思えなくなってい なんて歩けないし、ましてや死んでも復活なんてしない。 ないし、手をかざしただけで病気を治せないし、水の上 な空気じゃない。それに運命の出会いくらいならまだし だからたかが二十回目の誕生日を経験したくらいで何 でもその運命の日、二十歳の誕生日を明日に控えた今

「なんかもう、全部消えてみんな消えて」 ある時から私は、生きていればいつか必ず二十歳になめたいに思うことで生活を続けてきたような気さえするかに思うことで生活を続けてきたような気さえするの生活。こんな哲学的なこと考えるなんてらしくないな、を思う。木曜五限の哲学概論と同じくらいイミフメイだ。と思う。木曜五限の哲学概論と同じくらいイミフメイだ。 と思う。木曜五限の哲学概論と同じくらいイミフメイだ。

の脳みそは煮詰まっているらしい。思考を放棄した物騒な考えが口をついて出るほどには私「世界なんかなくなっちゃえばいいのにな」

うな感覚の中で、わずかなカーテンの隙間から見える昏 うに響き、桃色の薄もやの中へと誘われるような感覚が ことはなかったであろう可愛らしい白の壁掛け時計の私 る。昼過ぎに起床したにも関わらず、脳みそは早く寝ろ すると、食べたような気がしないので損をした気分にな 配を感じる。冷やし中華はいつの間にか胃袋に吸い込ま と、締め切ったワンルームに睡魔の御一行が到着した気 に感じていた。 ほとんど沈みかけていた。ゆらゆらと暖かい海を漂うよ たいないなぁ、なんて妙に冷静に考えながらも、意識は する。ああ、無理だ。貴重な十九歳最後の日なのにもつ と違った規則正しい針音が、柔らかく私の背をさするよ したらしい。友人から貫わなければ我が家にやってくる と指図してくるのでいよいよ私の体内時計は仕事を放棄 れ、皿に残ったのは汁だけだ。考え事をしながら食事を い夕焼けの残滓がすうっと私の瞳にしみ込んでいくよう そんな風に柄にもなく小難しいことばかり考えている

おやすみ、と誰かが私に囁いた気がした。

うう

八月三十一日。

八月三十一日。

八月三十一日。

八月三十一日。

八月三十一日!

八月三十一日!

八月三十一日!

して、全てを理解した。

ああ、久々の目覚めだ。二十年ぶりの。全てを思い出でも稲妻でもなくて、もっと冷たいものだった。。
その文字を見た瞬間、私の脳内を駆け巡ったのは電流

りすべてを想像した主だったのだ。そうだ、私は創造主だったんだ、この世界の。文字通

二十年前、私は創造主、人間は神とも呼ぶが、それとしての限界を感じていた。創造主にも向き不向きがあった、私は適性検査の結果ギリギリCランクで合格した落て、私は適性検査の結果ギリギリCランクで合格した落ちこぼれだった。しかも作った世界の出来は微妙だし。約二十年後に滅亡することが決定した時点で正直心が折れかけていた。そんな時思いついたのが「一度人間としれかけていた。そんな時思いついたのが「一度人間としたもとで、何か滅亡を防ぐ手立てがあるのではないか、ることで、何か滅亡を防ぐ手立てがあるのではないか、それをみつけることができるのではないかと思ったのだ。それをみつけることができるのではないかと思ったのだ。それをみつけることができるのではないかと思ったのだ。それをみつけることができるのではないかと思ったのだ。オーバーしてる。

英雄かでも生み出しとくか。 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日 まあ今更そんなことはどうでもいい。とりあえず明日

「終末だから選択しなきや」